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Bonjour,

J'ai entendu votre nouvelle campagne de publicité sur France Info, puis sur Internet et je vous en félicite.

Elle est percutante et bien faite.

J'espère que les parents comprendront enfin en l'écoutant  qu'ils doivent protéger leurs enfants en les incitant à ne pas
commencer la cigarette.

Bonne campagne,

Réponse :
Le recrutement de nouvelles futures victimes est effectivement l'objectif essentiel des fabricants de tabac. Ils utilisent
tous les moyens pour y arriver sans jamais tenir compte du fait qu'ils vendent un produit, sans aucun intérêt social,
qui tue prématurément un des ses consommateurs réguliers sur deux. Et la dépendance au tabac est beaucoup plus
forte lorsqu'elle concerne une population jeune.
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